

# *Arriba selección cubana de fútbol a Uruguay*

---



**Selección Cubana de fútbol**

Montevideo, 13 jun (JIT).- La selección cubana de fútbol llegó en la noche del lunes a Uruguay, procedente de Chile, tras efectuar en ese país un tope amistoso ante su escuadra absoluta.

La embajadora de Cuba en Uruguay, Zulan Popa, recibió a la delegación cubana, en medio de las frías temperaturas imperantes en Montevideo.

Popa dio la bienvenida a los miembros del plantel, acompañada de otros miembros del consulado cubano en el país sudamericano.

«Sean bienvenidos a Uruguay, les deseamos que se sientan a gusto y que les acompañe la suerte en el partido que sostendrán el día 20 ante la selección uruguaya. Ojalá su estancia aquí sea muy provechosa», declaró la diplomática dirigiéndose al equipo.

Al encuentro con la comitiva cubana asistió también Enrique Moreira, vicepresidente de la Asociación de Fútbol de Uruguay (AUF), quien igualmente dio la bienvenida a los futbolistas cubanos.

La selección cubana comienza una base de entrenamientos en este país con una tradición futbolística incuestionable, que se extenderá por 10 días.

El periplo preparatorio con miras a la Copa Oro de Concacaf 2023 culminará con el partido amistoso que sostendrán los Leones del Caribe ante la selección nacional de Uruguay, el próximo 20 de este mes.

«Aprovecharemos al máximo nuestra estadía aquí, en aras de llegar en la mejor forma posible a la Copa Oro. En Uruguay no solo valoramos la oportunidad de prepararnos, sino que tendremos otro ensayo diagnóstico ante una selección de mucha exigencia», declaró a JIT el seleccionador nacional, Pablo Elier Sánchez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/325354-arriba-seleccion-cubana-de-futbol-a-uruguay>



**Radio Habana Cuba**